

—————
GRAND HOTEL DES BAINS KEMPINSKI *****
 ST. MORITZ
 —————

Stilvoll im Gebäude von 1864 bietet das Grand Hotel zeitlosen europäischen Luxus, 166 Zimmer und Suiten, 27 Residenzen und vier Veranstaltungsräume.

Der alpine Spa auf 2.800qm, die Lobby Bar und drei prämierte Restaurants ziehen Gäste aus der ganzen Welt an, während die Lage am Fusse der Bergbahn einen ausgezeichneten Zugang zu den Skigebieten und Wanderwegen bietet.

Die geschmackvollen Veranstaltungsräume kombiniert mit erstklassigem Catering und modernen technischen Lösungen garantieren einen unvergesslichen Aufenthalt. Das Team des Grand Hotels kümmert sich im vollen Umfang um Ihre Wünsche und lässt Ihre Vorstellungen von einer perfekten Veranstaltung wahr werden.

Set in an iconic 1864 building, Grand Hotel des Bains Kempinski is offering timeless European luxury, 166 rooms and suites, 27 residences and four conference rooms.

The 2,800 square meter alpine spa, lobby bar and three award-winning restaurants attract guests from all over the world, while the location at the foot of the mountain railroad offers excellent access to ski areas and hiking trails.

The tasteful function rooms combined with first-class catering and modern technical solutions guarantee an unforgettable stay. The Grand Hotel team will take full care of your wishes and make your ideas of a perfect event come true.



**GRAND HOTEL DES BAINS
 KEMPINSKI**

193 🏠
 4 🍷
 3 🍴

	m ²	🏠	🍷	🍴	🍷	🍴	🍷
01 Konferenzraum Corviglia	67	-	-	-	-	16	25
02 Konferenzraum Cresta I+II	140	100	60	70	40	40	150
03 Konferenzraum Guarda	133	100	60	70	40	40	150
04 Restaurant Les Saisons	451	400	-	200	-	-	400
05 Restaurant Da Adriano	127	-	-	40	-	-	65
06 Restaurant Cà d'Oro	97	60	30	50	25	25	80
07 Kempinski Lobby & Bar	51	50	-	50	-	-	-
08 Sunnestübli (Outdoor)	63	-	-	-	-	-	40

GRAND HOTEL DES BAINS KEMPINSKI *****
ST. MORITZ

